

Medienmitteilung

Thema	Medienmitteilung zu den Wahlgängen am 18. August 2024
Datum	30. Juli 2024
Absender	Vorstand Grünliberale Partei Schaffhausen 8200 Schaffhausen sh@grunliberale.ch www.sh.grunliberale.ch
Rückfragen	Christoph Hak, Präsident GLP Schaffhausen 076 344 11 03 christoph.hak@grunliberale.ch

Medienmitteilung zu den Wahlgängen am 18. August 2024

Die Grünliberalen Schaffhausen empfehlen am 18. August 2024 neben ihrer eigenen Kandidatin Katrin Bernath auch Christine Thommen (SP) als Stadträtin sowie Peter Neukomm (SP) als Stadtpräsident. Für das Präsidium des neuen Stadtschulrates empfiehlt die GLP ihren Kandidaten Yak Sulzberger. Zu den kantonalen Abstimmungsvorlagen haben sich die Mitglieder für ein doppeltes Ja ausgesprochen.

An ihrer letzten Mitgliederversammlung haben die Grünliberalen beschlossen, nebst ihrer eigenen Kandidatin Katrin Bernath auch eine Wahlempfehlung für Peter Neukomm als Stadtpräsident sowie Christine Thommen als Stadträtin auszusprechen. Beide Kandidierenden haben in den letzten vier Jahren gute Arbeit geleistet und sich mit einer ausgewogenen Politik, welche das Wohl der Bevölkerung und der Umwelt im Fokus hatte, hervorgetan. Sie zeigten sich kompromissbereit und hatten mehr die Sache als eine Ideologie im Fokus. Darum verdienen die beiden eine Wiederwahl, genauso wie die eigene Kandidatin.

Für das Präsidium des neuen Stadtschulrates empfiehlt die GLP ihren Kandidaten Yak Sulzberger. Sulzberger, der bereits heute im Stadtschulrat sitzt, hat die Neuausrichtung dieses Gremiums die letzten Jahre mitgeprägt und ist darum der ideale Mann, den Stadtschulrat zu präsidieren. Mit der Einführung der Schulleitungen haben sich auch die Aufgaben des Stadtschulrates stark verändert. Um diese Transformation optimal zu gestalten, braucht es ein erfahrenes Mitglied an der Spitze.

Für die beiden kantonalen Abstimmungen haben sich die Mitglieder für ein doppeltes Ja ausgesprochen.